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■ゲスト・ビジター紹介

菅原隼雄君、阿宗健一郎君一鶴岡西R・C

『会長報告

①　過る25日、26日の両日に亘り米沢市に於て地区協議会が開催され、次年度会長・幹事並

びに理事、役員の方々が出席されました。大変御苦労様でした。後程御報告を御願い致し

ます。

②　己に皆さんに御案内の通り7月5日に産業会館の5階ホールに於てローターアクト、イ

ンターアクト、両クラブと共催の近く帰国される当クラブ交換学生ミス・ダイアソの御別

れパーティーを開催致します。何卒奪って御参加下さい。

＜会長退任の御あいさつ♪ 鈴木弥一郎君

本日は本年度最終例会で御座います。この一年を省みて私自身ロークリアソとして、又

会長として一生懸命努力はした積りですが、無我夢中で突走した様な感じも多分にありま

して、統率の不充分であったことは深く反省致して居る次第で御座います。然し会長の能

力の不足は会員の皆さんから助けて戴き御協力を戴きましたロータリー精神の有難さは泌

みじみと感じさせられました。皆様方の御友情に更めて厚く御礼申し上げます。

御蔭様にて昨年7月に佐藤名会長さんとバトンタッチして間もなく、平松ガバナーの公

式訪問を受けて以来こんな筈では無かったのですが、目白押しの行事に何度か冷や汗を流

し乍ら漸くゴールにたどり着いたと云う感じで御座います。その間御声援を戴きました先

輩諸兄の御指導と会員諸君の御協力に対しましては心から感謝と御礼を申し上げます。

本年度のクラブ活動は外部的な行事遂行の刺戟もあり、活発なる活動を遂げて居るよう

に思われます、殊に国際奉仕苦開耶こありましては、交換学生のミス・ダイアソの受け入れ

を初め、ノルウェー合唱団の公演会、9月にはG．S．E進藤昇君のアメリカ派遣があり、

今年5月にはG・S・Eアメリカチーム　ジョージ　Lセットマイヤー団長以下5名の来訪

受け入れがありました。又同じ5月末には姉妹クラブ台中港区R．C紀団長以下25名の大　＼・一

挙来訪があり、感激未ださめやらぬ所であります。又当クラブよりは財団奨学生として小

池志保さんの派遣もありました。青少年奉仕部門にありましては、8月にインターアクト

の地区大会が善宝寺に、9月にはローターアクトの地区大会が鶴岡市青少年センター並び

に羽黒山に於て夫々立派な成果を修め得たものと考えて居ります。

本年度の年次大会は10月の初に東北、北海道5地区連合大会が札幌市に於てR，Ⅰマソ

チュスター会長を迎え記念すべき大会でありましたが、御出席の会員の方々は御遠方誠に

有難度う御座いました。

親睦委員会の企画による姉妹クラブ鹿児島西クラブへの盟約10周年を記念しての義藤栄

作団長以下目名の表敬訪問は誠に意義深く、友好親善の実を挙げた快挙であり同委員会の

御尽力に深謝申し上げます。



会員出席率も目標92％でありましたが、尻上りに98％～95％と向上致して居ります。ロ

ータリー財団寄附額は張先生を筆頭に絶大なる御協力を賜わり2，400％を達成致しました

事は感激に堪えない次第で御座います。

然し年度中最も残念であったのはクラブ初代会長小花盛雄先生と大先輩会員五十嵐伊
一郎さんの御逝去でありました。有りし日の御遺徳を偲び心から皆さんと共に御冥福を御

祈り致す次第であります。

次に転出されました会員の方々が5名で、従いまして会員増強は期首75名、現会員71名

で御座いまして目標に達する事が出来ませんでした。次年度上野会長さんに会員増強を指

命されたのも次年度こそ責務を果す様にと云う事だろうと深く反省致して居ります。

職業奉仕は本年度R．Ⅰ会長のメッセージに示された如く最重点目標でありましたので

事例研究による会員スピーチ12回、会員の職場見学、優良従業員の表彰等中就本年度

トC．G．Fに於ける職業奉仕部門のアドバイザーとして立派に重責を果されました同委

員会には深く敬意を表するものであります。

社会奉仕部門に於ては鶴岡駅ハイヤー待合のテント及びボーイスカウトに対しての野外

訓練用のテントの寄贈、又酒田市の大火に依る義摘金の募集並びに酒田及び酒田東両R・C

の慰問、その他歴代に亘り当クラブの交換学生のホームスクールとしてその指導・育成に

特段の尽力を戴きました鶴岡工業高校並びに同校指導教官の阿部清三先生に対し、当クラ

ブ創立記念日に際し感謝の意を表わしたのも記憶に残るものであります。

又親睦、S．A．A、プログラムの各委員会には各行事毎に責極的なる協力に依り楽しい

家族会や例会を盛り上げるために御活躍を戴いた事に就いては深く感謝を申し上げます。

最後になりましたが早坂バストガバナーには本年度R・Ⅰ規定審議会委員として353地区

を代表して渡米され重責を果され、又国際大会には張先生、三井徹先生、斎藤得四郎さん

内山さん等の御出席御遠方誠に有り難度う御座いました。

さて、中江幹事で御座いますが、年度内盛り沢山の行事並びに例会に陰の力として終始
一回の例会も休まれる事なく、歯車のベアリング所か、すぼらしい性能のエンジンとして

御活隈、御助力を戴きました事に深甚の感謝を捧るものであります。

古い歴史ある鶴岡クラブを皆さんの友情と親睦を中心に、更に新しい活力と最高のアイ

デア一により一層の発展を期待し次年度活動の御健闘を御願い致しまして辞任の挨拶と致

します。皆さん本当に有り難度う御座いました。

＜退任の御あいさつ＞　　　　　　　　　　　　　　　　　　　中　江　　亮　君

一年間を振り返り誠に感無量であります。謹んでお礼を兼ねて御挨拶を申し上げたいと

存じます。

最初に私は一年間の経験を通して我が鶴岡ロータリークラブが棒大な立派なクラブであ

る事を知り、誇りに思い、そして今日迄この基礎を培って下さった諸先輩に感謝を申し上

げたいと存じます。勿論時代の変遷に対応する工夫と改善をすべき点も少くありませんが

それは70余名の会員の今後の課題であるかと存じます。

放て、鶴岡ロータリークラブの仕組みを見ると歴代会長の指名はクラブ総会の議を経て



指名委員会が選考し、横綱推挙の儀式よろしくクラブの使者2名が部屋に参上して指名の

旨をお伝えすると、威儀を正して被選人はIt謹んでお受け致します’’とお告げになる。そ

の瞬間晴れの会長ユレクトが決り塘て悲劇の幹事が誕生し、続いて八百万の委員長が任命

されるのであります。

副幹事が次期幹事を務める慣行が出来ていた事も露知らず、当時の佐藤忠会長から国際

親睦委員長と云う妙なポストの兼務を言い渡されて黙々と無為徒食をむさぼっていた或る

日、当時副会長の要職に居られた鈴木現会長から呼ばれてtt来年は之と言った行事もない

様ですから、ロータリーの原点に立ち返り、友情と親睦をクラブ活動の重点目標にした

い”と言われた時、私はテッキリ再度親睦活動委員長をさせられると思ったのであります

が、続くお言葉がtt就いては君に幹事として協力してほしい”と言われて私の直感が見事

に外れた覚えがあります。

私は職場の距離的事情からその任に耐えられない不安を感じ乍ら何時しかお引き受けし

たのであります。

あれから一年の問私は残り少い貴重な青春時代を牢に繋がれたのでありますが、非才の

故に遂に模範の囚たり得ず、勿論恩赦、大赦の恵みもなく予定通り一年365日の刑に服し

今日漸く次のお客様の御入来のため出所を許された様な次第であります。

幹事就任の挨拶で私は目立たぬベアリングの役目を果したいと念願し、皆様に左様に申

し上げましたが、いざ任期に入るや矢継ぎ早の行事に追われて上期、下期の別なく意外な

掛こ仕事の量が多く、鈴木会長の予言は大番狂わせとなりました。

私は友情と親睦と言う会長の目玉商品となる日ぼしき委員長に三顧の礼を尽し将亦上野

次期会長が出し惜しむ秘蔵の虎の子迄拝借し、そして姑諸公の顔色を横目で伺い乍らひた

すらの思いで今日迄たどり着いたのであります。それ故にお目障りの場面も多々あったか

と存じここに深く不徳をお詫び致したいと存じます。

温厚にした凡帳面な鈴木会長の仁徳に支えられ、その善意に導びかれ乍らその付託に応

えるべく理事会の意を休して委員会のお手伝いを致し、誠実にクラブの用務員としての我

が務めをして参った積りでありますが、その間会員諸兄に対する尊敬の念と自己を諌める

自重の心を以て事に処して来たと自認致しております。ここに改めて諸兄の御確認を求め

る次第であります。

役目柄私はむずかしいロータリー六法を読み、又ルールのあれこれを覚えさせられまし

たが、之等は決して私の好きな選択科目ではなく、唯々幹事課程の必修科目だったからで

あります。

当然の事乍ら単位も取れず証書もない儲卒業する事になりましたが、不思議な事に年度

初めに習ったロータリー知識は→行事、一仕事が終るたび毎に順序よく忘れて了って昨日

の棚卸しではその在庫量は僅か3日分しかなかったのであります。

従いまして7月1日以降はすべて頭の中から拭い去り、過く“る一年の鈴木会長の名句や

数々の思い出と反省を胸に秘めて小さく貝になって閉じ込もりたい心境であります。

至らなかった私を懇切に指導して下さった鈴木会長、そして不行届きを赦して下さった

会員諸兄の厚き友迄に心から感謝を申し上げ、且つ又次期幹事の佐藤順治殿にtt次なる副



幹事をこき使っても良い”と言う権利書をお譲りしてお礼に代えさせて戴きたいと存じま

す。

最後になりましたが私が大過なく任務を全う出来たのも事務局の生辞典山下女史のお助

桝こよるものと厚くお礼を申し上げて甚だ粗末ではありますが退任の挨拶と致します。

皆様本当にお世話になりました。

＜会長、幹事、役員への謝辞＞　　　　　　　　　　　会員代表　安　藤　定　助　君

本日、弦に1976年～1977年ロータリー年度の最終例会に当り、この一年間多事多用のク

ラブ運営に御苦労下さった会長・幹事並びに役員の方々に会員一同を代表し、鈴木会長就

任泣き落しの張本人の故を以て誠に借越乍ら私から感謝の言葉を申し述べさせていただき

ます。

年度開始前、役員選考当時は本年度は全く平穏なクラブの内部充実に終始すればいい年

度のように予測されたのであります。従って鈴木現会長の就任の接渉を仰せ付かった小生

も「医療保険制度の改正（即ち医薬分業）による大改革の時機に業界の会長の要職にあら

れ且つ御自業の鶴岡薬局の新築とそれを契機に事業内容の近代化と云う大事業を抱えてい

るのでその任に耐えない」と固い御辞退と御家族の反対に何度となく足を運び、末期には

鈴木善作君、三井賢二君の応援を得乍ら奥様、専務さんまで口説き、その都度「今年度は

何にも苦労のない一番楽な年度だから」と口を重ねてお願いし、遂に泣き落し皆様の御期

待に添いその任を星したわけですが「開けてびっくり玉手箱」次から次と思わぬ大行事が

続出し、何とも申し訳の立たない一年となったので御座います。

しかし、この多事多用の一年、先に申した様に鈴木会長におかれては内外に大事業を抱

え重責におられ乍ら、日夜マンチェスターR・Ⅰ会長のターゲット」奉仕、ロータリーを

私は信奉する」を休されクラブ運営に全力を憤注され、その一つ一つを立派な成果を挙げ

られ乍ら消化され、クラブに大いに若さを蘇らせ、数々の想い出を残し、会員一同「今年

はよくやった」と満足する一年を過ごすことが出来ました。

この間にあって幹事を勤められた中江君におかれては御就任の挨拶に「忙しいから駄目

だと云う言葉はロータリーの禁句、頼まれたことは拒まないのがロータリーの不文律と八

方逃げ場を塞がれた、今では大蛇に狙われた雨蛙は惨めなものとあきらめ、ロータリーは

大きな歯車であり、会長はその中心の軸であり、幹事はその回転をよくするベアリングと

して目立たない中に不可欠の部品として努力したい」と述べられましたが、終始全くお言

葉通りに、あの酒田大火、そしてその後の御多用加えて御事業の拡張、店舗の新築等々席

の温まる暇のない身の廻りの多事多用をおくびにも出さず、積極、綿密、周到しかも行き

届いた日夜を分たぬ御活躍は会員一同全く敬服の外なく、この優秀なベアリングが会長シ

ャフトの威大な力を遺憾なく歯車に伝え、更に之を受けた大小の歯車、即ち理事を始め各

役員の方々も積極的に活動されてロータリーという大歯車を廻し、本年の大成果を得たも

のと深く深く感謝申し上げるところで御座います。

退任される会長・幹事を初め各役員の方々、さぞかし今夜の晩酌は美味しゅうございまし

ょう。



一年の御活躍そしてその成果を噛みしめ乍ら之を肴にゆっくりお寛ぎ下さい。今後共こ

の一年の御経験を更にロータリー奉仕、クラブ活動に御貢献下さる様お願い申し上げま

す。

最後にこの一年の御苦労に対し皆様と共に拍手を以てその労を摘い深甚の感謝の意を表

したいと存じます。

■国際大会に旅行して　　　　　　　　　　　　　　内　山　喜　一　君

初めてアメリカに行って参りました。サソフランシスコの印象は坂の多い街でした。ボ

デーの破損している串が非常に多く目につきました。石川ボデーさんがここで開業された

ら大繁昌するのではないかと思いました。黒人の多いのも印象に残ります。

国際大会には前夜祭と開会式だけに出席しました。ラスベガスで何んと云うゲームか知

りませんが5セントを入れたら40ドルも出て来てびっくりしました。このお金でロスアン

ゼルスでの夕食のとき皆さんにワインを御馳走出来ました。帰りはハワイに2泊しました

が大変爽やかな夜を過ごすことが出来ました。

■スマイル

荘内銀行温海支店竣工

設　　計　　新穂設計事務所　　新穂光一郎君

主体工事　　温海佐藤組　　佐藤　　衛君

電気工事　　東北電気工事　　中村富昭君

日本商工会議所永年勤続表彰　　海東与蔵君

■出席報告

会　員　数l　71名ヨ欠

∴一一二∴∴∴

阿部（賽）君、玉城君、石倉君、嶺岸君、森田君、板垣（広）

君、佐藤（伊）君、佐藤（衛）君、佐藤（正）君、笹原君、横山

君、津田君、富樫君、薮田君、吉野君

前回出席率

修正出席数

確定出席率

83．10％lメア
笹原君、薮田君一仙台R．C

＿＿堅恒市川君、森田君、横山君、内山君、高橋（良篭遜慧C
97・轡クプr石倉君‾外国R●C、板垣（広）計米沢西R・C
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日
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出
席

前
回
の
出
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